

CDU will Maintal lebens- und liebenswert gestalten

Der CDU Maintal will unsere Stadt weiter gestalten, damit Maintal lebens- und liebenswert bleibt. Dafür muss der Standort attraktiver werden für neue Dienstleistungs- und Gewerbetreibende. Der Radverkehr muss mehr Gewicht bekommen und die Stadtteilzentren betont werden. Die CDU will sowohl mehr frei finanzierten als auch bezahlbaren Wohnraum. Der hohe Freizeitwert unserer Streuobstwiesen und der Grünen Mitte soll gesteigert werden.

Maintal, 11. Februar 2021

Die CDU Maintal will Maintal als attraktiven Standort für Dienstleistung und Gewerbe weiterentwickeln. Die Maintaler Parteivertreter der CDU unterstützen die Wirtschaftsförderung der Stadt und unser Gründerzentrum. Damit erleichtern wir Erweiterungen, Neugründungen und den Erhalt von Unternehmen. Das Ergebnis sind attraktive Arbeitsplätze innerhalb der Stadt ohne Pendeln. Denn Maintal braucht eine erfolgreiche, dynamische Wirtschaftsentwicklung! Mit einem Mix aus allen Branchen, vom Handwerk über die Logistik bis zur IT.

Deshalb setzen wir uns für die Erweiterung der Gewerbegebiete in Maintal Mitte und Maintal West ein. Noch wichtiger ist ein schneller Internetzugang per Glasfaser in allen Ortsteilen. Die nordmainische S-Bahn macht den Standort attraktiver, ebenso wie der schnelle Ausbau des Riederwaldtunnels. Ein erster Schritt ist, dass nun auf unseren Antrag hin Expressbusse nach Frankfurt fahren.

Den Fahrradverkehr fördern wir durch den Radschnellweg nach Frankfurt und weiteren Radwegeausbau, außerdem durch genug Fahrradboxen und hochwertige Fahrradständer an den Bahnhöfen.

Die Stadtteilzentren in Dörnigheim und Bischofsheim wollen wir aufwerten. Es soll noch mehr Freude machen, sich in Maintal im Ort aufzuhalten – bei einem Kaffee oder in einem interessanten Laden.

Zu einer modernen Stadt gehört auch die Digitalisierung der Verwaltung. In den nächsten zwei Jahren müssen alle städtischen Dienstleistungen online angeboten werden. Deshalb will die CDU, dass die Bürgerinnen und Bürger den Gang ins Rathaus online erledigen können. Dies erhöht die Effizienz der Verwaltung!

PRESSEKONTAKT

Wilfried Siegmund , CDU Fraktion
63477 Maintal
Fon: 0163 2640 107

PRESSEMITTEILUNG

Die Wohnungsnot will die CDU mit frei finanzierten und mit bezahlbaren Wohnungen bekämpfen. Aber auch Einfamilienhäuser gehören zu einem gutem Mix. Hochwertiges Wohnen statt intensiver Verdichtung!

Die CDU Maintal möchte die Naturräume mit Feldholzinseln aufwerten. Die Streuobstwiesen sind typisch für Maintal und bilden wertvolle, artenreiche Biotope. Wir werden sie erhalten und verjüngen. Führungen für Jung und Alt sowie Angebote für Schulen und Kitas sollen unsere Natur und unsere Heimat wieder ins Bewusstsein aller Bürgerinnen und Bürger rücken. Wir wollen zeigen, wie schön Maintal ist! Die Grüne Mitte spielt bei der Aufwertung des Außenbereichs eine besondere Rolle: Neben viel Natur soll es dort auch Freizeit- und Erholungsangebote für alle Bevölkerungsgruppen geben.

PRESSEKONTAKT

Wilfried Siegmund , CDU Fraktion
63477 Maintal
Fon: 0163 2640 107